
2012年9月27日（木）  晴　第12回 RACとの合同例会
於:ヒルトン名古屋4階「桜の間」
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堀慎治会場委員長
「日も風も星も」
名古屋熱田RAC 増田慎太郎会長はじめ11名

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～新世代のための月間～第1568回例会
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ゴルフにつきましては年間AV70代を5年間推持したこともあり
ますが、昨今は90代～100代を行ったり来たりですが、毎週2回
練習に努めています。ゴルフの神様が褒美を下さいました。昨日、
3度目のACEです。
夜間例会ですので出席させて頂きました。
9月は誕生日です。名古屋瑞穂RCと熱田RAC合同例会です。皆
様宜しくお願いします。
今月は私の誕生日月でした。
家内の誕生日にはステキなお花ありがとうございました。いつま
でも暑い日が続きます。
敬老の祝品をいただき有難うございました。
先日、敬老のお祝いありがとうございました。
会員の大島浩嗣さんは、本日、退院されました。まもなく、例会に
も出席できると思います。
無事治療全部終了しました。ご心配をおかけしました。これからも
宜しくお願いします。
今日は渡辺喜代彦さんに大変お世話になりました。

名古屋熱田RACに卓話訪問でお世話になりました。

RACの皆さん、ようこそ。
熱田RACの皆さん、ようこそ。例会を楽しんでいって下さい。

髙村　博三さん
大川　嘉成さん

八木沢幹夫さん
鈴木　淑久さん

稲垣　　豊さん
鈴木　圓三さん
森　　恒夫さん

田中　隆義さん

鈴木　健司さん

　大嶽　達郎さん

遠山　堯郎さん
松波　恒彦さん

ニコボックス 梅村昌孝ニコボックス委員長

　名古屋熱田RACの皆さん、ようこそお越し
下さいました。例年は年が明けてから行ってい
ましたが、今年度は若い方と早く交流を持とう
と「新世代のための月間」であるこの9月に開催
することにしました。本日は12名の方にお越し
いただき、平均年齢が40歳前後になったので
はないでしょうか。RACの方の中に浴衣姿の
方がいらっしゃいますが、後ほど『郡上踊り』を
披露して下さるそうです。RACの方から見れば、お父さんやお祖父
さんの年齢の方が多いので、甘えて頂きたいと思います。今年度もま
だ8ヶ月以上ありますので、交流を持ち、楽しい思い出を作れたらと
思います。本日はゆっくりと楽しんでご歓談下さい。

会長挨拶 松波恒彦会長

　今年度名古屋熱田RAC会長を努めさせて
頂いております増田慎太郎と申します。日頃は
我々RACに多大なるご支援、御理解を賜り、誠
にありがとうございます。先日9月9日に当クラ
ブのホストにて無事に開催することができまし
たRI第2760地区RACの3大地区行事の「地
区親睦」において、松波会長はじめ平野幹事、
八木沢RAC委員長には行事当日もご参加を
賜り、誠にありがとうございました。栄の街中でフォトラリーという
企画を行い、暑い中アクターと一緒になって歩き回って頂きました。
地区内の他クラブのアクターにも大変好評で、大成功に終えること
ができました。この場をお借りして厚くお礼申し上げます。
　来期には地区RA協議会、再来期には地区年次大会のホストと、
大きな行事が待っていますが、将来にむけての良い準備となります。
これからもどうか我々名古屋熱田RACをよろしくお願い致します。
　この合同例会も今回で7回目を迎えます。毎年このような貴重な
時間を設けて頂き、ありがとうございます。RACはRCによって作ら
れ、支えられており、アクターもロータリーファミリーの一員です。し
かし、ロータリアンさんとアクターが直接ふれあう時間はなかなか
無く、合同例会を開催していただく事は繋がりの機会として、非常に
大切なことだと感じます。より良い親子関係となる絶好の機会です
ので、これからも是非とも継続していただければと思います。
　本日は最後に皆様と郡上踊りを踊る企画と致しました。郡上踊り
は城下町の民が士農工商の分け隔てなく、輪になって踊ろうと郡上
藩主が始めた盆踊りとも言われています。ロータリアンとアクターが
分け隔て無く一緒になって踊って頂ければと思います。

RAC会長挨拶 増田慎太郎名古屋熱田RAC会長

髙須　洋志さん　野崎　洋二さん　近藤　雄亮さん
湯澤　勇生さん　関谷　俊征さん　吉木　洋二さん
長坂　邦雄さん

460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
052-211-3803
052-211-2623
2760_nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/
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10月2日(火)18：30より名古屋観光ホテル3階「那古の間」にてガ
バナー公式訪問を行います。アルコールは提供されません。駐車場
はクロークにて印を押してもらって下さい。
10月4日(木)は振替により休会です。

幹事報告

1980年(昭和55年)1月10日
松波　恒彦
平野　好道
大嶽　達郎
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋
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会員65名　出席44名  （出席計算人数50名）

出席率　81.5％ 9月20日は補填により 90.7％

出席報告 梅村昌孝出席委員長

平野好道幹事

懇親会
開会挨拶：八木沢幹夫新世代奉仕・ローターアクト委員長

　名古屋熱田RACは来年度に地区協議会、その翌年には地区大
会ホストを務めます。費用も人材も必要になりますので、是非とも宣
伝をお願い致します。今夜は天野前新世代奉仕・RA委員長と以前
から行って欲しいと話していた郡上踊りが実現しました。活動報告
では広報活動を、郡上踊りでは親睦を深めて欲しいと思います。

司会：八木沢幹夫新世代奉仕・ローターアクト委員長



2010-11年度 国際ロータリー・
研修リーダー　中村靖治さん
善き仲間と共に

卓 話 者

テ ー マ
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■次週の卓話　10月11日(木)

米山学友 金秋延さん
私の留学生活

卓 話 者
テ ー マ
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■次々週卓話　10月18日(木)

■10月4日(木)　振替により休会

名古屋観光ホテル3階「那古の間」
18：30～19：30

場 所
時 間
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■今週の行事　10月2日(火) ガバナー訪問

例会のご案内

乾杯：田中隆義S.A.A.

　今夜は恒例となりました名古屋熱田RACとの合同例会です。後
ほど、郡上踊りの披露があるそうなので、皆で楽しく親睦を深めたい
と思います。名古屋瑞穂RCと名古屋熱田RACの益々の発展と、会
員皆様のご健康とご多幸を祈念し、乾杯したいと思います。乾杯！

名古屋熱田RAC活動報告：増田慎太郎名古屋熱田ＲAＣ会長

　RIによって1962年にインターアクトプログラムが誕生しました
が、12～18歳という年齢制限があり、高校を卒業すると同時に終
了となりました。そして1968年にRAC構想があがりました。世界初
のクラブはアメリカノースシャーロットRAC、日本初のクラブは埼玉
県の国際商科大学RAC、現在の川越RACです。RACの目的として、
18歳から30歳までの青年男女が親睦と奉仕活動を通じ、様々な事
にチャレンジしています。目標としては、専門知識の開発、指導力の
養成、奉仕プロジェクトの企画・実施が上げられています。
　RI第2760地区には現在9クラブ112名のアクターが活動してお
ります。創立順に岡崎、豊橋、田原、一宮、名古屋みなと、江南、名古
屋熱田、名古屋名城、豊田広域です。我々は来期で創立30周年を迎
えます。30周年記念式典、記念事業を予定しております。その際には
提唱RCの皆様にはご支援ご協力を賜りたいと存じます。
　続いて、当クラブの紹介をさせて頂きます。今期のクラブテーマは
「アップ」です。RACには様々な学歴や職業の若者がいます。皆それ
ぞれに得意分野を持っているので、アクト活動を通し、会員の得意
分野を何かしら吸収し、個々の能力アップや成長を図れたらと思い
このテーマと、さらに3つの目標を掲げました。
●会員数アップ
　再来年度、名古屋瑞穂RCの近藤ガバナー年度になりますが、当
クラブより地区RA代表を選出し、地区運営、地区年次大会をホスト
するという重要な年度が迫っております。会員数の減少が不安視さ
れる中で歯止めを掛け、会員数を増やし勢いを付けたいと思います。
●例会出席率をアップ
　例会出席率を上げるにはどんな魅力的な例会内容にしたら良い
かを各委員会で考え、例会内容の充実にもつなげたいと思います。
●地区内外、他クラブ招待行事への参加率アップ
　ここ数年、当クラブは地区内においては他クラブに比べると会員
数が多く、クラブ内のアクターが大勢いるため、積極的に他地区の
年次大会や地区内の他クラブ招待行事へ参加する者が少なく、顔
見知りが少ないと思います。せっかく世界中にたくさんあるRACの
ひとつに所属しているのですから、もっと積極的に活動しなければ
損だと思います。先ほどの地区ホストに向けて、他クラブのアクター
とは多く親睦をはかるべきだと思い、この目標を掲げました。
　現在当クラブの会員数は男性12名、女性8名、計20名です。今期
は13名でのスタートで大変でしたが、提唱ＲＣの皆様のご協力もあ
り、今月時点で７名もの新入会員の方に入会していただきました。
　ここで、本日出席している当クラブメンバーを紹介します。幹事：鈴
木麻緒、副会長：山北奈央子、直前会長・会計：村瀬雄亮、Ｓ.Ａ.Ａ.：
荻野ひまり、クラブ奉仕委員長・地区親睦実行委員長：山下健太、専
門知識開発財務委員長：坂上卓史、林麻有、そして新入会員の笠原
千紗子、小林広樹、九鬼依里子、水野光貴、以上12名です。
　今年度の新たな取り組みとしてホームページの作り直しと、
fecebookの運営、公開をしております。会員増強を目的として当ク
ラブのIT担当の坂上くんが主導で運営をおこなってくれています。ど
んな団体なのかマイナーなRACの活動が一般の人に少しでも伝わ
り、入会希望者が出てくれることがこの取り組みの成果だと思いま
す。どうか変わらぬご指導、ご協力のほどよろしくお願い致します。

閉会挨拶　八木沢幹夫新世代奉仕・ローターアクト委員長

「手に手つないで」唱和：近藤茂弘ソングリーダー

懇親会風景

　郡上踊りで親睦が深まったと思います。上手くなったら皆で郡上
踊りツアーに行くのも良いでしょう。名古屋瑞穂RCでは髙須さんを
はじめとした同好会で阿波踊りを行っていますので、来年度にご覧
になれるかもしれません。阿波踊りはスピードも早く、良い運動にな
ります。最後は皆さんで「手に手つないで」を唱和したいと思います。

皆で郡上踊り
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